

Granville, le 3 décembre 2012

Monsieur Satie,

Merci pour les lettres, le bateau, le colis, les bonbons, les devinettes, l'avion, le labyrinthe... Le bateau est-il arrivé par avion et l'avion par bateau ? Je ne saurais vous le dire...

Nous avons deviné votre énigme : nous vous attendons le mer-creux-dit-dix-neuf-descend-brrrrrrrr- !!!!!

Il y aura un sapin de Noël à l'entrée de l'école, des chocolats dans la boîte à bonbons du placard à goûters, et des surprises.

J'ai déplié l'avion pour lire votre lettre. Un peu précipitamment je dois l'avouer, tant mon impatience à vous lire était grande. Je n'ai donc pas réussi à la remettre dans sa jolie forme première. Je suis confuse, mais votre lettre est devenue un avion tout plat ridicule.

Du coup, j'ai essayé de lire le bateau sans le déplier, ce qui n'est pas très facile, vous pouvez me croire.

Heureusement, mes élèves vont m'apprendre à faire des bateaux et des avions en papier, comme ça nous pourrons redonner leur forme d'origine à vos jolies lettres. Et construire des avions à plumes qui voleront jusqu'à Honfleur, ou des bateaux en papier qui flotteront jusqu'aux sirènes de Chausey...

C'est ce qui est merveilleux avec mon métier, mes élèves m'apprennent des choses tous les jours. Ils vont certainement beaucoup vous aider pour votre spectacle.

Quand nous viendrons vous voir dans votre maison de Honfleur, nous espérons que vous nous montrerez l'avion à plumes que vous avez dessiné quand vous étiez jeune, et plein d'autres dessins.

Comme vous nous l'avez demandé, nous avons appris le refrain de la chanson « Allons-y Chochotte ». Mais le refrain seulement ! Le reste ne m'a pas l'air aussi convenable que ce merveilleux concerto pour violon de Tchaïkovsky.

Je vous adresse mes pensées maritimes, célestes et impatientes,